



Drag queens llegan a la Tribuna de San Lázaro, durante el Parlamento de Diversidad

En la Cámara de Diputados, esta semana se llevó a cabo el Parlamento de Diversidad Sexual y Género, ejercicio que no estuvo exento de polémica.

La diputada federal del Partido Acción Nacional (PAN), Teresa Castell hizo notar el uso de la Tribuna por parte de drag queens, que si bien, al parecer no pudieron utilizar el micrófono, sí tomaron momentáneamente el lugar dispuesto para los pronunciamientos e intervenciones de los congresistas en el Pleno.

Asistentes a las actividades referidas, también publicaron fotografías en las que una persona vestida de drag queen se encuentra en la Tribuna y a un lado, la presidenta de la Comisión de Diversidad en el recinto parlamentario e integrante de la bancada de Morena, Salma Luévano.

En su cuenta en la red social Twitter, la diputada Teresa Castell hizo alusión a la frase que el actual Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador habría utilizado en años anteriores, en uno de sus intentos anteriores por llegar a la primera magistratura del país, "al diablo las instituciones".

El día en que los asistentes al Parlamento de Diversidad utilizaron el propio Salón de Sesiones, el pasado miércoles 5 de octubre, el presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel, hizo una aclaración respecto al uso de dicho sitio. En redes sociales, publicó un mensaje donde puntualizó que la Tribuna de la Cámara puede ser utilizada por personas que no sean congresistas, sólo si se cuenta con la autorización de la Mesa y la Junta de Coordinación Política.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/10/7/drag-queens-llegan-la-tribuna-de-san-lazaro-durante-el-parlamento-de-diversidad-567841.html>